

# La UCO es la universidad española con más plazas de laboratorio por alumno

Lunes, 17-11-08

M. ROSO

CÓRDOBA. La Universidad de Córdoba (UCO) encabeza el ranking nacional de número de plazas de laboratorio por estudiante, según los datos del informe «La Universidad Española en Cifras 2008» de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE).

El estudio indica que la institución cordobesa cuenta con 522 laboratorios y un total de 14.323 puestos, o lo que es lo mismo una plaza por cada 1,2 alumnos matriculados.

En comparación con otros centros universitarios, la UCO cuenta con casi tantas plazas de laboratorio como todas las siete universidades catalanas juntas, que suman 15.436 puestos. Además, representa el 42 por ciento de las plazas disponibles en los nueve centros andaluces y el 13 por ciento del total de plazas de laboratorio en las universidades españolas.

Curiosamente, el centro cordobés no encabeza la lista de número de laboratorios ni de superficie dedicada a esta infraestructura. La UCO cuenta con 522 laboratorios en 8.450 metros cuadrados, mientras que la Universidad de Cádiz (UCA) tiene 2.282 laboratorios en 22.004 metros cuadrados. Sin embargo, Cádiz sólo dispone de 2.210 puestos.

Los datos del informe de la CRUE coinciden con el informe de la revista estadounidense «Popular Science», que en su edición española de septiembre incluía un estudio sobre las universidades con mejor oferta para los estudiantes de ciencias e ingenierías.

El artículo sitúa a la UCO de nuevo a la cabeza del resto de universidades en plazas de laboratorio con 70,1 puestos por cada cien alumnos matriculados. Le siguen la Politécnica de Cartagena, con 49 puestos, La Laguna, con 47, y la Universidad de Castilla La Mancha, con 33,3. En el sexto puesto de la clasificación está la Universidad de Granada, con 25,4, mientras que la media española es de 15,3 plazas por cada cien alumnos.

Más datos

La UCO aparece en otros dos de los diecinueve ítems incluidos en el informe de Popular Science, que sólo ofrece datos de las diez primeras clasificadas.

Así, la Universidad de Córdoba ocupa el cuarto puesto en creación de empresas I+D con un total de siete. En el mismo apartado, el primer puesto lo ocupa la Autónoma de Madrid (21), a la que siguen la Politécnica de Cataluña (14) y la Universidad de Granada (11). La Universidad de Almería, con 6, y la de Sevilla, con 5, también están entre las diez primeras.

Por otro lado, la Universidad de Córdoba está en el quinto lugar de las universidades con los profesores que más han investigado, que son aquellos con al menos un sexenio de investigación en la universidad pública. En la institución educativa hay 2,1 docentes investigadores por cada cien alumnos, superando en 0,5 puntos la media española de 1,6.